

わか く さ つ こ

NO.3 平成30年6月22日(金)



運動会も無事に終了し、約1カ月で夏休みになりますが、大きな行事をやりとげた安心感と夏休みへの期待から行動が落ち着かなくなることもあります。例年、この時期に「金銭トラブル」「万引き」「友達関係のトラブル」などの問題が起きています。また「交通事故」や「不注意からのケガ」なども集中します。

子どもたちを、そういったトラブルから守るためにも、子どもとのふれあいや会話を大切にして、温かい雰囲気の中で見守り、優しい声をかけていただければと思います。

自転車の乗り方

市内の自転車の交通事故件数について、多く報告を受けています。

本校の校区でも、自転車の乗り方については危険な様子が見られます。スピードを出し過ぎていたり、道路へ急に飛び出したり、友達と並行していたり大変危険な状況です。自分の大切な命を守るため、危険な乗り方を今すぐにやめ、安全に気を付けて走行するように指導しています。

しかし、気を付けていても、思わぬ事故に巻き込まれることもないとは言えません。横断歩道では、青信号でも左右の確認をし、降りて渡る等、油断せず、道路状況に合わせて安全に乗ることができるようになることも大切なことです。

交通安全に気を付けよう

放課後、子どもたちが笑顔で元気に遊んでいるのを目にします。とてもうれしい光景です。友だちと交流をすることはとてもいいことです。

ただ、行動範囲が広がりますから、それに伴う危険も多くなります。正しい自転車の乗り方と安全な遊び方を心がけてほしいものです。

道路を走っている車のスピードもかなり上がっています。信号無視で通過する車もありますから気を付けさせてください。

キックボードなどを持っている児童もいるでしょうが、道路や横断歩道で乗るのは大変危険です。市内では、**緑が丘公園**で使用が認められています。決められた場所で遊ぶよう、家庭でもお話してください。

遊びに出る時は…



子どもたちの学校や放課後の様子について、市内すべての小学校の生徒指導担当者や関係機関の担当者が集まり会議を行いました。その中で話題になっていた事例をいくつかお知らせします。

- 子ども同士の金銭の貸し借り、おごりおごられ、食べ物のやり取りからトラブルが発生していること。
- DS、ゲームソフトの持ち出しによるトラブルが増えていること。
- 喫煙・火遊びによる問題が増えていること。
- 自転車による事故が起こっていること。
- 万引きが多くなっており、中には悪質化しているものもあること。
- 携帯電話・ネットに関係するトラブルが発生していること。

いずれも、問題行動としてとらえ、子どもたちの健全育成のために指導しなければなりません。しかし、事後の対応に苦慮するのではなく、子どもたちが、こうしたトラブルに巻き込まれないように、予防的に指導していくことが望ましいです。そのためには、各ご家庭でのご協力がぜひとも必要です。子どもたちへの目配りをよろしくお願いします。

また、最近、校区内で問題になっていることが2つ。公園でのボール遊びと外での飲み食いです。この2つについては、下記のようになっていますので、共通理解をもっていただき、指導をよろしくお願いします。

- ボール遊びができる公園は、若草小グランドと末広アトムズグランドと中央公園のみです。
- 外での飲み食い、おごりおごられは禁止です。公園で飲み食いしたり、ごみを散らかしたり、地域の方から苦情が入っています。お菓子等を家から持ち出さないようにご指導をお願いいたします。

帰宅時刻は6：00までですが…

6時を過ぎて慌てて帰宅の途についているお子さんもいるようです。慌てると思わぬ事故にもつながりかねません。また、不審者の出没が、最近かなり多いようです。時間に余裕をもって帰宅するように指導を続けています。

子どもたちには、きまりや約束を守ること、危険やトラブルを避けて、楽しく元気に遊んで欲しいと願っています。引き続き、ご家庭でお子さんと外出時の約束を話し合ったり、遊んでいる様子を見守ったりしていただくと幸いです。よろしくお願いします。